



Alkofen. Unter dem Motto „Kreatives aus der Natur“ stand eine Ferienaktion des Heimat- und Trachtenvereins D' Horibergler Alkofen. Ausgestattet mit Tasche und Schere sammelten die Kinder bei einer kurzen Wanderung im nahen Alkofener Wald bastelfähiges Naturmaterial. Dabei wurde die Natur einmal mit anderen Augen gesehen: Eignet sich der Tannenzapfen als Nase? Oder könnte man aus Moos die Haare machen? Aus kleinen Steinen könnte man doch einen Mund legen, die Blütenstängel des Spitzwegerichs ergäben buschige Augenbrauen... Beim anschließenden Basteln entstanden mit Hilfe von Baumscheiben dann die unterschiedlichsten Gesichter. Sogar das schwierige Flechten von trockenem Getreide beherrschten die Kinder und sie stellten einen Herzkranz aus Hafer oder Weizen her. Besonders lustig wurde es zum Schluss, als sich einige Mädchen ein kleines Theaterstück ausdachten, in dem die angefertigten Holzgesichter die verschiedenen Rollen spielten.